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PROPOSER/

AUTEUR
:
SENIOR NATO LOGISTICIAN’S CONFERENCE (SNLC)

(represented by the SNLC doctrine co-ordinator) / Conférence des hauts responsables de la logistique de l'OTAN (SNLC)

(représentée par le coordonnateur pour la doctrine de la SNLC)

SOURCE
:
MC 55/4 (Final), NATO LOGISTIC READINESS AND SUSTAINABILITY POLICY / CM 55/4 (Définitif), Doctrine OTAN de préparation et de soutenabilité logistique
PROPOSAL/

PROPOSITION
:
Add the following new term and definition to AAP-6 / Ajouter à l’AAP-6 le nouveau terme ci-après et sa définition :

reconstitution / reconstitution

The act of replenishment of consumed or exhausted logistic resources.

reconstitution / reconstitution

Réapprovisionnement en ressources logistiques consommées ou épuisées.

JUSTIFICATION
:

No AAP-6 definition so far, definition introduced with MC 55/4 Definition needed in AAP-6 to make the difference clear between reconstitution and recuperation.

La définition ne figure pas encore dans l'AAP-6.  Elle est apparue dans le MC 55/4.  Elle doit figurer dans l'AAP-6 pour faire clairement la distinction entre reconstitution et rétablissement.
AAP-6(2003) ENTRY/
ENTREE AAP-6(2003)
:
None/Aucune
OTHER SOURCES/

AUTRES SOURCES
:
None/Aucune

TC COMMENTS / COMMENTAIRES DU CT (30-06-03) :

FSN comments are requested by 15 October 2003. / Les commentaires des FSN sont requis pour le 15 octobre 2003.

FR COMMENTS / COMMENTAIRES DE LA FRANCE (01-10-2003):

La France approuve le besoin d'avoir une définition de ce terme ainsi que la justification proposée de cette entrée tout en suivant les dernières modifications du MC 55/4 (dans sa version définitive) et approuve cette définition : 

reconstitution / reconstitution

Réapprovisionnement en ressources logistiques consommées ou épuisées.

reconstitution / reconstitution
The act of replenishment of consumed or exhausted logistic resources.

COMMENTAIRES DE LA BELGIQUE (13-10-2003) :

La Belgique recommande d'étudier cette proposition avec la PL 1599-006.

SHAPE COMMENTS / COMMENTAIRES DU SHAPE (16-10-2003) :

The proposal is not supported : as formulated it appears to be a synonym of "replenishment". Furthermore, the word has a wider meaning, including rest, training, reorganization and other efforts required to regain a unit’s combat strength.  See also the SHAPE comments on PL 1599‑006.  This requires more work not just based on MC 55/4.

La proposition n’est pas appuyée : dans sa formulation, le mot semble être un synonyme du terme "recomplètement".  En outre, le terme a une signification plus large et comprend le repos, l’entraînement, la réorganisation et les autres efforts nécessaires pour rétablir l’effectif de combat d’une unité.  Se référer également aux commentaires du SHAPE concernant la PL 1599-006.  Un travail plus important dépassant le cadre du MC 55/4 est nécessaire.

CA COMMENTS / COMMENTAIRES DU CANADA (16-10-2003) :

CA would like to draw attention to the following:

a.
The CA definition of Reconstitution is "an extraordinary action planned and implemented to restore combat power to a desired level of combat effectiveness to units or formations." (ABCA CLH)

b.
NATO also uses Rehabilitation which is the defined as "The process, usually in a relatively quiet area, of units or individuals recently withdrawn from combat or arduous duty, during which units recondition equipment and are rested, furnished special facilities, filled up with replacements, issued replacement supplies and equipment, given training and generally made ready to for employment for future operations." (AAP-6)

c.
The proposed definition of "Reconstitution" sounds very similar to "Resupply": "the act of replenishing stocks to maintain required levels of supply." (AAP-6)

We are now looking at having reconstitution, recuperation and rehabilitation (other countries such as UK and USA also use reorganization and regeneration).  A notes that there are many similar and parallel definitions, and proposes that it would be prudent to stick with the established definition of "rehabilitation" and not add additional confusing terminology.

Le CA voudrait attirer l’attention sur ce qui suit :

a.
La définition du CA pour le terme "reconstitution" est "an extraordinary action planned and implemented to restore combat power to a desired level of combat effectiveness to units or formations." (ABCA CLH)

b.
L’OTAN utilise également le terme "remise en condition" qui est défini comme suit :  "Envoi dans une zone relativement calme d’unités ou d’isolés, récemment retirés du combat ou d’un service pénible, pendant lequel les unités remettent en état leur matériel, prennent du repos, jouissent d’installations récréatives particulières, sont complètes, reçoivent des ravitaillements et matériels de remplacement, sont entraînées et en général sont rendues aptes à être employées dans des opérations futures." (AAP 6)

c.
La définition proposée pour "reconstitution" est très proche de la définition pour "réapprovisionnement" : "Action par laquelle on complète des stocks pour les maintenir au niveau requis." (AAP-6).

Nous risquons donc d’avoir diverses définitions pour les termes "reconstitution", "rétablissement" et "remise en condition" (d’autres pays tels que le UK et les US utilisent également "reorganization" et "regeneration").  Le CA remarque qu’il y a de nombreuses définitions similaires et parallèles, et propose qu’il serait prudent de s’en tenir à la définition déjà établie pour "remise en condition" sans ajouter des termes supplémentaires qui rendent d’augmenter la confusion.

CONFÉRENCE FSN / FSN CONFERENCE (NOVEMBRE / NOVEMBER 2003)

Après étude de la proposition d’entrée faite par la SNLC, les FSN souhaitent que ce terme, très spécialisé, et sa définition puissent être compris le plus aisément possible par les non-spécialistes.  Pour cette raison, ayant conscience de l’importance de ces termes dans le cadre du MC 55/4, il est demandé que les termes et les définitions suivants soient examinés et clarifiés : « reconstitution » (PL 1599‑005), « rétablissement » (PL1599-006) et « réapprovisionnement » (AAP-6).  En effet, les FSN constatent que les définitions de ces termes sont relativement similaires et peuvent entraîner un risque de confusion.

After studying the SNLC's proposal, the FSN would like this very specialized term and its definition to be easily understood by non-specialists. Therefore, being aware of the importance of the terms and definitions "reconstitution" (PL 1599-005), "recuperation" (PL 1599-006) and "resupply" (AAP-6) within the framework of MC 55/4, the FSN requested the SNLC to examine and clarify them, as they are relatively similar and may be confusing.

RENVOYÉE À LA SNLC / DEFERRED TO SNLC

US COMMENTS (26-02-2004):

US requests that PLs 1594-001 (limited rehabilitation), 1599-005 (reconstitution), and 1599-006 (recuperation) be deferred to the US, which will prepare a unified family of PLs (to include recuperation, resupply, rehabilitation, recovery, etc.).

Reason: Over the last several years, lengthy discussion has produced little agreement.  We need to clarify and contrast these related terms.

CA COMMENTS / COMMENTAIRES DU CANADA (27-02-2004) :

CA awaits the comments of the SNLC.

Le CA attend les commentaires de la SNLC.

ESN 2004 MEETING (MARCH 2004):

The ESN, FSN and all other attending nations agreed to defer the proposal to the US for further study.

Les ESN, FSN et l'ensemble des autres pays présents conviennent de renvoyer cette proposition aux ÉU pour étude complémentaire.

DEFERRED TO THE US / RENVOYÉE AUX ÉU
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